



再び旧統一教会の姿が大きく報道されています。色々な宗教や考え方があるのは当然ですが、この様な恐ろしい事をする団体は宗教と言えるのでしょうか。宗教者として改めて宗教のあり方を考えさせられます。

明光寺住職

● 秋季彼岸会のご案内

今年も秋の彼岸会の時期となりました。

なかなか自分の生き方を見つめることもなく過ごしがちな私たちです。亡くなられた方々への想いを込めて手を合わせる仏縁と致しましょう。

日時 9月22日(木)〜24日(土) 昼2時より

● 秋季燈明会 (動物追悼法要)

秋の燈明会 (動物追悼法要) をお勤め致します。当日は密を避けるため二部制で行います。

日時 9月17日(土) 一部13時より・二部16時より

【お参りに際してのお願い】

- ・感染症予防のためマスクの着用をお願い致します。
- ・発熱等体調不良がある場合はお参りを遠慮下さい。

9月の予定

ボディケアの様子



明光寺シャバル (インド語で土曜日の意味)

3日 ボディケア (健康体操)

10日 写経・写仏会

10月の予定

1日 ボディケア (健康体操)

8日 写経・写仏会

15日 仏教を学ぶ

昼2時より  
参加費500円  
お茶・菓子付き

● 本堂にエアコンを設置しました。

温暖化の影響で日本も年々気温が上昇しております。お参りに来られる方に少しでも快適に過ごして頂くために

今回本堂内にエアコンを設置しました。今年のお盆のお参りをつけてみましたが、天井が高い堂内でもしっかりと冷えてくれました。

● オリジナル風鈴

お仏壇の浜屋さんにオリジナルの風鈴を作ってもらいました。お彼岸まで鐘楼に取り付けています。

